

# Sehr gute Ergebnisse bei Jugendleistungsprüfung



**Bad Birnbach.** Vier Mitglieder der Bad Birnbacher Jugendfeuerwehr haben die bayerische Jugendleistungsprüfung erfolgreich abgelegt. Die Ausbildung erfolgte durch die Jugendwarte Claudia Gruber und Johannes Zauner mit Unterstützung von Christian Scherer und Matthäus Gruber. Zu den Aufgaben zählten unter anderem der vereinfachte Aufbau einer Saug- sowie Förderleitung, verschiedene Knoten und Stiche, ein Löschangriff mit Kübelspritze sowie die schriftliche Beantwortung eines Fragebogens. Alle haben mit sehr guten Ergebnissen die Prüfung bestanden und erhielten im Anschluss ihr Abzeichen durch die Schiedsrichter KBM Karl Kaiser und Michael Birnkammerer. Ebenfalls freuten sich Kommandant Helmut Wagmann sowie Vorstand Michael Zauner, sein Vize Martin Smetanski sowie Ehren-KBM Erich Müller und Kreisbrandinspektor a.D. Anton Eichlseder über die hervorragenden Leistungen. – Bei der Auszeichnung: (hinten von links) die Schiedsrichter KBM **Karl Kaiser**, **Michael Birnkammerer**, Jugendwartin **Claudia Gruber** und stellv. Jugendwart **Johannes Zauner** sowie (vorne von links) die erfolgreichen Teilnehmer **Lena Müller**, **Stefanie Lindl**, **Benjamin Reiser** und **Niklas Schwate**. – vg/Foto: red